



家庭

まほろば情報

学校

平成28年10月28日(金)
石垣第二中学校
編集：教頭【仲地】
TEL：0980-83-1953

★第8回全日本少年春季軟式野球大会県予選

野球部 県大会制覇 全国大会出場の体験が生かされた ～先輩たちから受け継がれた伝統～

本校野球部は、8月に全国大会出場したものの、惜しくも近畿地区代表に一回戦で敗退しました。しかし、全国大会に出場することにより1・2年生の部員一人ひとりには多くのことを培いました。精神面、技術面、粘り強さ、チーム力、諦めず最後までやり遂げる強い意志、それを支える監督・コーチの指導力と連携、そして基盤となる保護者会の組織力が何よりも素晴らしいです。

新チームとなって県制覇の実績は、先輩から後輩に確実に伝統は受け継がれています。

野球部は、県代表として、11月に九州大会へ出場しますが、上位に入り、年明けの3月に開催される全国への道がまだまだ続きます。

野球部の県制覇は、生徒、職員、地域の多くの方々に夢と希望と感動を与えてくれました。

更に、飛躍することを心から願っています。



★第41回石垣市小中学校童話・お話・意見発表大会

10月9日(日)、石P連主催第41回石垣市小中学校童話・お話・意見発表会が開催されました。中学校の部は、本校体育館で開催され、本校代表として3年前新大斗、同じく3年生の高木雅子さんが出場しました。審査時間は1時間を超え、見事最優秀賞に高木雅子さん、優秀賞に前新大斗さんが輝きました。また、当日はアトラクションで、郷土芸能部が「そうじから、しょんかねー、桃里節」を披露し、吹奏楽・マーチングバンド部の演奏などで、来場者を魅了しました。

●高木雅子さんは、10月23日に行われた八重山地区意見発表大会でも最優秀賞に輝き、八重山代表として、12月9日に行われる県大会へ出場します。



★PTA環境整備作業

10月2日(日)9時～12時、PTA環境整備作業が実施されました。多くの保護者の皆様方と職員が一緒になって木の剪定、除草、除草置き場の設営などに汗を流しました。今回の作業は、運動場東側、体育館北側、校舎西側など、広範囲に渡っての作業となりましたが、保護者の協力もあり学校がとてもきれいに整備されました。学校は、子どもたちが安全で、安心して学べる場でなければいけません。また、良い環境の中で子どもたちは成長していきます。今回の、保護者の皆様方のご協力に心より感謝しています。↓きれいに整備された除草置き場



★第56回沖縄県児童生徒化学賞作品展 最優秀賞

みだしのことについて、本校生徒が科学部門においても、沖縄県で最優秀賞を受賞しました。

作品名は、「石垣島名蔵川水系の水質と、そこに生息する生物調査」で3年連続の受賞となります。

受賞生徒は、下記のとおりです。

仲村速斗 仲村虹海 富永万結実 漢那ゆうな



★第11回琉球新報学校新聞コンクール

【第18回沖縄県中学校社会科新聞コンクール】

【銀賞】平得倅菜 大演貴也 前泊和希

【銅賞】田場裕哉 天久朝太 前津志帆

仲間美悠 渡嘉敷りる

★第38回沖縄県少年の主張大会

優良賞：嶺井泰志

★トゥバラーマ大会 学校特別賞受賞

★第19回中学校1・2年生大会(第8回全日本少年軟式野球) 野球部優勝

殊勲賞：砂川羅杏 打撃賞：西里 颯

